

# Public Relations

## Bhabinkamtibmas Kelapa Dua Sumbangsih Warga untuk Jaga Kondusifitas Pasca Pilkada

Suhendi - [TANGERANG.PUBLICRELATIONS.ID](http://TANGERANG.PUBLICRELATIONS.ID)

Dec 10, 2024 - 10:37



TANGERANG – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) pasca Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Kelapa Dua, Bripka Bambang K, melaksanakan kegiatan sumbangsih warga dan Cooling System di Kampung Kelapa Dua, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, pada Sabtu (9/12).

Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi potensi gesekan antarwarga yang dapat muncul pasca pemilu. Dalam kunjungannya,

Bripka Bambang menyampaikan imbauan langsung kepada warga agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah kerukunan masyarakat.

“Kondusifitas pasca Pilkada menjadi tanggung jawab kita bersama. Mari kita tingkatkan toleransi, jaga komunikasi yang baik, dan segera laporkan jika ada hal yang mencurigakan di lingkungan,” kata Bripka Bambang.

Ia juga menegaskan bahwa masyarakat memiliki peran penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Warga pun diminta untuk tetap menjaga hubungan baik dan saling menghormati meski terdapat perbedaan pilihan politik.

Kegiatan sambang ini mendapat sambutan positif dari warga setempat. Salah seorang warga menyatakan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat memberikan rasa aman dan menunjukkan keseriusan aparat dalam menjaga stabilitas wilayah.

Program Cooling System yang dilaksanakan oleh Polsek Kelapa Dua Polres Tangerang Selatan ini merupakan bagian dari strategi mendekatkan kepolisian dengan masyarakat. Selain mempererat hubungan emosional, pendekatan ini juga berfungsi untuk mendeteksi dini potensi konflik dan menciptakan suasana kondusif.

Dengan upaya seperti ini, diharapkan stabilitas keamanan di Kelapa Dua tetap terjaga, sehingga masyarakat dapat melanjutkan aktivitas sehari-hari dengan tenang tanpa adanya gangguan pasca Pilkada. (Hendi)